

Viagra à la prison

Deux directeurs de prison au Danemark qui avaient offert gratuitement des pilules de Viagra à leurs détenus notamment des membres de bandes de motards, qui souffrent d'impuissance sexuelle, ont été réprimé par la ministre danoise.

La ministre danoise de la Justice, Lene Espersen, a réprimandé deux directeurs de prison au Danemark qui avaient offert gratuitement à leurs détenus des pilules de Viagra. La ministre, dans une réponse écrite à un député du Parti du Peuple danois (PPD, extrême droite), Per Dalggaard, intrigué par cette pratique, a indiqué avoir sermonné les responsables des deux centres pénitentiaires. Ceux-ci ont enfreint le règlement de l'administration pénitentiaire, en distribuant des pilules Viagra à des détenus, notamment des membres de bandes de motards, qui souffrent d'impuissance sexuelle en raison d'abus de stéroïdes anabolisants.

la source -> www.estrepublicain.fr

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 17 décembre 2003

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/3866-viagra-a-prison.html>